

URL: <http://www.swp.de/2137081>

Autor: DIETMAR CZAPALLA, 02.08.2013

Youngster geben Gas

Bei den am Sonntag in Gerstetten ausgetragenen Rennen zur Deutschen Jugend-Motocross-Meisterschaft der Klassen 65 und 85 ccm war der 1. RMC Reutlingen durch fünf Nachwuchshoffnungen vertreten.

Beim 40. Gerstetter ADAC Motocross wurden am Sonntag je zwei Läufe zur Deutschen Jugend-Motocross-Meisterschaft der Klassen 65 ccm und 85 ccm ausgetragen.

Für den 1. RMC Reutlingen hatte sich ein Nachwuchs-Quintett auf den Weg gemacht, um auf der 1610 Meter langen Rennstrecke „Am Sontberger Weg“ auf möglichst erfolgreiche Punktejagd zu gehen.

Im Zeittraining der Rennklasse 65 ccm zeigte Yannik Munz - er hatte am Vortag beide Läufe zur Baden-Württembergischen Jugend-Motocross-Meisterschaft für sich entschieden - seinen 26 Konkurrenten sogleich wo der Hammer hängt. Mit der schnellsten gefahrenen Runde schaffte er sich eine gute Startposition für die beiden Wertungsläufe. Mit den Strapazen des Vortages in den Knochen wurde er im Ziel des ersten Laufs als Neunter, im zweiten Durchgang als Siebter abgewunken. Ein toller DM-Erfolg für das sympathische Motocross-Talent des 1. RMC Reutlingen.

Durch vier Nachwuchshoffnungen waren die Achalmstädter in der Klasse 85 ccm vertreten. Unter den im Zeittraining angetretenen 41 Motocross-Youngstern landeten die KTM-Piloten des RMC, Elias Stapel auf Position fünf, Lars Sadtler auf sechs und Mark Scheu auf acht. Damit hatten sich die drei Draufgänger sicher für die beiden Punkte bringenden Wertungsläufe qualifiziert. Alexander Austin schaffte es als Letzter. Gleich im ersten 15 Minuten plus zwei Runden andauernden Rennen drehten Mark Scheu aus Grabenstetten und der Römersteiner Lars Sadtler mächtig am Gas und sahen die schwarz-weiße Zielflagge als Vierter beziehungsweise Sechster.

Der Riedlinger Elias Stapel fiel in der siebten von neun Runden aus und konnte im zweiten Lauf nicht mehr antreten. Den zweiten Durchgang beendete Mark Scheu als Siebter und kassierte als Fünfter der Tageswertung 16 Punkte für die Deutsche Meisterschaft.

Lars Sadler finishte als Achter und wurde mit insgesamt 14 Punkten Siebter des Tages. Für Elias Stapel und Yamaha-Pilot Alexander Austin dagegen, hieß es am Ende des Tages: außer Spesen nichts gewesen.

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm